

MEDIO: VIBE TV
NOTICIERO: HISTORIAS DE NEGOCIOS
FECHA: 20/ENERO/2021

Acepta Arturo Herrera que relación con el ex presidente Trump fue complicada

REBECA LAGUNES: Con la llegada de Joe Biden a la Presidencia de Estados Unidos, se espera que algunos de los problemas internacionales que se tenían cambien de enfoque, indicó Arturo Herrera, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

En su participación en un foro realizado por Fitch Ratings, el titular de Hacienda aceptó que la relación con el ex presidente estadounidense Donald Trump fue complicada. Entre dichas complicaciones destacó la de gravar la economía digital, uno de los temas que causó controversias en 2020, ya que Trump buscó castigar con aranceles a aquellos países que aprobaran impuestos a plataformas digitales, al considerar que afectaban a empresas estadounidenses.